

1200 Jahre Freudenbach



Das Dorf Freudenbach (Creglingen) mit seinen Ortsteilen Erdbach und Schön – im nordöstlichsten Zipfel Baden-Württembergs gelegen – kann im Jahre 2007 seine erste urkundliche Erwähnung aus dem Jahre 807 feiern. Da-mals hatte Kaiser Karl der Große eine Urkunde un-terzeichnet, in der ein Gütertausch zwischen dem Bischof von Würzburg und dem Gaugrafen Audulf bestätigt wurde und in der „Fritunbach mit seiner Kirche St. Balsi“ erwähnt wurde.

Freudenbach, an der Grenze zur Rothenburger Landhege gelegen, hat – auch weil es immer schon Grenzgebiet war – eine wechselvolle und bewegte Geschichte. Kriege, Belagerungen mit allen daraus entstehenden Folgen waren hier häufiger als anderswo zu verzeichnen. Häufige Herrschaftswchsel – von Brauneck zur Markgrafschaft Ansbach – Preußen – Bayern – Württemberg kennzeichnen die Geschichte des Dorfes.

All dies soll am 10.-12. August 2007 im Rahmen eines Dorffestes dargestellt und in Erinnerung gebracht werden, wenn an ca. 20 Stationen die Geschichte des Dorfes wieder auflebt und der Markgraf mit Gefolge aus Ansbach zu Besuch kommt.

Bereits am 26. Januar wird der Auftakt zum Jubiläumsjahr in der Creglinger Stadthalle erfolgen, wo wir zusammen mit den Nachbarorten Archshofen und Waldmannshofen das Jubiläum „1200 Jahre Freudenbach“ einleiten

Touristinformation, 97993 Creglingen, Tel. 07933/631, www.creglingen.de, touristinforamtion-creglingen@t-online.de